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Enquanto isso, nos bastidores da Câmara... 

 
Os cliques são de quarta-feira, após a sessão que empossou a nova mesa diretora 
da Câmara, com Olivino Custódio de presidente. O prefeito Tauillo Tezelli participou 
e aproveitou para colocar a conversa em dia com os vereadores Edilson Martins e 
Sidnei Jardim.  
 
 
 
 
 
 
 
 



15/01/2019 

Câmara diz que ajuda na execução de obras 

 
A prefeitura assinou nesta terça-feira contratos para reformas de duas escolas, duas 
creches e quatro centros de integração. 
Também foi assinada a retormada do Centro de Eventos. 
Três vereadores participaram do evento junto com o prefeito Tauillo Tezelli. 
A Câmara divulgou que ajuda na execução das obras. 
Como? Com os recursos economizados e devolvidos ao executivo. 
O que foi dito 
"Graças a economia do Poder Legislativo, foi possível repassar R$ 1 milhão 
aos cofres da prefeitura. O recurso será utilizado em obras". 
Jadir Pepita (PPS), vice-presidente da Câmara, que participou do evento junto com 
os colegas Edson Battilani e Sidnei Jardim. 
 

Construtora vence 3 licitações para 6 reformas 

 
A Proativa Construções Ltda venceu licitações para reformas de uma escola, uma 
creche e quatro centros de integração. São R$ 121,9 mil para o centro de educação 
infantil Tancredo Neves; R$ 118,6 mil para a escola Nicon Kopko e R$ 112,8 mil 
para os centros de integração Esperança, Colibri, Primavera e Tropical. Os contratos 
foram assinados nesta terça-feira. 
 
 

Câmara de Vereadores 
 
14/01/2019 
Voto de Louvor a Casa das Fraldas 
A Câmara Municipal de Campo Mourão aprovou, por unanimidade, voto de louvor a 
Fundação Casa das Fraldas São José pelos 10 anos de atividade da entidade. A 

http://www.bocasanta.com.br/index.php?p=YWxyb3RsaXMvbWlyb3RhaUB6aHo6666YWQ9NjgxNDc5Jmx1bW90ZV9vZGFjaWU9MTgzMg


homenagem resultou de proposição 
apresentada pelo vereador e 
advogado SidneiJardim (PPS): “A Casa 
das Fraldas tem prestado serviços de 
grande relevância a toda a comunidade 
mourãoense e tem sido servido de 
modelo para a implantação de 
entidades semelhantes em inúmeras 
cidades do Paraná, de outros estados e 
até na Argentina”, explica. 
Sidnei Jardim também apresentou 
requerimento para que o Governo do 

Estado informe sobre o pedido - protocolado em 2012 – de viabilização de verba 
para a construção e realização de melhorias no Colégio Estadual Dom Bosco. Entre 
as melhorias solicitadas estão: construção de passarela, fechamento da quadra de 
esportes, com a instalação de arquibancada, banheiros e palco. 
Já ao prefeito Tauillo Tezelli, o vereador indagou sobre a possibilidade da abertura 
de mais uma turma de segundo ano na escola municipal Urupês. O estabelecimento 
possui uma sala de aula ociosa em um dos períodos e existe lista de espera de vaga 
para o segundo ano. Neste ano, a escola atendeu a cerca de 580 alunos e é uma 
das maiores unidades da Rede Municipal de Ensino. É muito bem avaliada e está 
entre as unidades municipais que mais recebe demanda de vagas. 
Indicações Legislativas 
Duas indicações legislativas foram apresentadas por Sidnei Jardim na última sessão 
do Poder Legislativo em 2018. Um dispõe sobre a caracterização, o processo de 
aprovação e o licenciamento de Brewpubs no Município. O segundo trata do 
estabelecimento de seguro para garantir o interesse público nos processos de 
licitação e a correta aplicação dos recursos públicos. 
 
25/01/2019 
Recursos para entidade protetora de animais 

Os vereadores de Campo Mourão assinaram nesta 
sexta-feira (25), junto com o prefeito Tauuillo Tezelli, o 
repasse de cerca de R$ 256 mil para a Associação dos 
Protetores de Animais Independentes (PAIS). O 
recurso será utilizado pela entidade para o 
recolhimento, a vacinação e castração de animais. 
Para o presidente da Câmara, vereador, Olivino 

Custódio, o repasse é investimento em saúde pública. “A causa é importante e ao 
repassar esses valores à associação, o município estará investindo em Saúde 
Pública. Conte com nosso apoio, vereadora Elvira Schen”, afirmou Custódio. 
Segundo a vereadora, Elvira Schen, hoje há cerca de 25 mil animais que necessitam 
de castração. “Estamos há dois anos com a castração, porém precisaríamos de 5 a 
7 anos sem interrupção. Para resolver um problema grave, precisamos castrar 1000 
mil animais por mês”. 
Schen lembrou ainda que a população precisa ajudar. “Precisamos da colaboração 
dos moradores, evitando o abandono dos animais. Largar na rua durante o dia é 
abandono, é maus tratos. Infelizmente a Lei ainda é muito branda para quem 
abandona e causa maus tratos aos animais. Tem de haver uma conscientização 
geral”. 
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CRN ONLINE 
 
11/01/2019 
Prefeitura de Campo Mourão confirma reforma no Clube das Mães do Jardim 
Cidade Nova 

Reformas vão custar R$ 49,8 mil 
e contemplam melhorias na 
estrutura do imóvel, como forro, 
calçadas, portão, cerca de 
alambrado, instalação elétrica, 
hidráulica e pintura externa 
O barracão comunitário utilizado 
pelo Clube de Mães do Jardim 
Cidade Nova será reformado. A 
assinatura do contrato com a 
empresa vencedora da licitação 
foi realizado nesta sexta-feira 
(11), com a presença do prefeito 
Tauillo Tezelli, do vice Beto 
Voidelo, o vereador Sidnei 

Jardim, o presidente da Associação de Moradores, Amilton de Souza, além de 
autoridades municipais e lideranças da comunidade. 
As reformas vão custar R$ 49,8 mil e contemplam melhorias na estrutura do imóvel, 
como forro, calçadas, portão, cerca de alambrado, instalação elétrica, hidráulica e 
pintura externa. “É gratificante participar desse momento em que mais reivindicação 
do nosso bairro é atendida pela administração municipal”, destacou o presidente da 
Associação, Amilton de Souza. 
O prefeito Tauillo ressaltou que além da reforma no barracão, o bairro tem sido 
atendido em várias áreas, desde melhorias nas vias públicas, na Unidade de Saúde, 
reforma da escola municipal e nos próximos dias instalação de uma arena de grama 
sintética no Parque das Torres. “Temos trabalhado em parceria com os vereadores 
para, na medida do possível, atender o que a comunidade nos pede”, frisou o 
prefeito. 
O Clube de Mães do bairro conta com cerca de 30 mulheres que reúnem-se duas 
vezes por semana. O barracão também é usado para as reuniões da associação, 
eventos comunitários, pesagem do posto de saúde e entrega do leite do programa 
do governo do Estado. Além do salão, o imóvel conta com cozinha, três salas e um 
banheiro. 
 
16/01/2019 
Prefeito Tauillo assina ordens de serviços para reformas em escolas e 
retomada das obras do Centro de Evento 
Foram assinadas na tarde da terça-feira ordens de serviços para inícios de obras de 
reformas nos Centros Municipais de Educação Infantil (CMEIS) Tancredo de 
Almeida Neves (Cohapar) e São José (Jardim Horizonte) – Total R$ 194.909,28, 
Escolas Municipais Maria do Carmo Pereira (Jardim Paulista) e Nicon Kopko (Jardim 
Modelo) – Total R$ 591.279,91, Centros de Convivência Colibri (Cohapar), 
Primavera (Conjunto Primavera), Esperança (Jardim Santa Cruz) e Tropical (Jardim 
Tropical) – totalizando R$ 112.858,58. Também foi assinada a ordem de serviço 
para a retomada da primeira etapa das obras do Centro de Eventos no Parque de 
Exposição Getúlio Ferrari, no total de R$ 1.433.853,89. 



 
Trata-se de uma movimentação 
financeira para melhorias na cidade 
de R$ 2.332.871,66, advindo de 
recursos próprios e recursos 
federais. A responsável pela 
execução das obras nas escolas 
Maria do Carmo Pereira (R$ 
472.675,39) e CMEIS São José (R$ 
72.943,23). A Proativa ficará 
responsável pelas obras no CMEI 
Tancredo Neves (R$ 121.966,05), 
Centros de Integração Colibri, 
Primavera e Tropical (R$ 
112.828.58) e Escola Municipal 
Nicon Kopko (R$ 118.604,52). Os 
recursos próprios tiveram parte 
vinda das sobras de recursos da 
Câmara Municipal de Vereadores. 
Para a retomada das obras do 
Centro de Eventos (primeira etapa), 

a construtora responsável será a Mondeo. Os recursos vieram de emenda do 
Deputado Federal Rubens Bueno, o que foi disponibilizado ao município desde 
2013, ficando depositado em uma conta da Caixa Econômica Federal. Em 2016 esta 
obra foi paralisada por irregularidades em sua execução. 
No ato da assinatura das ordens, estiveram presentes o prefeito Tauillo Tezelli, o 
vice-prefeito Beto Voidelo, os vereadores Edson Battilani, Sidnei de Souza Jardim e 
Jadir Soares (Pepita), secretários municipais e representantes das construtoras e da 
Caixa Econômica Federal, bem como membros da comunidade escolar. 
O prefeito deixou clara a sua satisfação em poder realizar estas obras. “Já eram 
necessárias, é um benefício para a comunidade, em seus diversos segmentos, para 
as famílias, para as crianças, enfim, é de fundamental importância quando podemos 
ter recursos para realiza-las. É o nosso papel enquanto gestores, trabalhar em prol 
das pessoas”, ressaltou. 
 
25/01/2019 
Prefeitura de Campo Mourão formaliza repasse de recursos financeiros para a 
PAIS 

Recursos serão disponibilizados 
mensalmente para que a entidade 
protetora recolha animais “mortos” 
em vias públicas e clínicas 
veterinárias, ofereça abrigo e 
vacinação para animais aos seus 
cuidados e, ainda, realize campanha 
e castração de animais errantes e 
pertencentes à população de baixa 
renda 
A Prefeitura de Campo Mourão, 
através da Secretaria da Agricultura e 
Meio Ambiente (SEAMA), e 
a Associação dos Protetores de 



Animais Independentes (PAIS) formalizaram nesta sexta-feira (25) o repasse de 
recursos financeiros para a entidade protetora de animais. O valor para esse ano é 
de R$ 255.471,48, que serão repassadas em 12 parcelas mensais iguais no valor de 
R$ 21.298,29. 
Estes valores visam o recolhimento de animais “mortos” em vias públicas e clínicas 
de veterinárias, abrigo, vacinação, castração, execução de campanhas de castração, 
bem como realizar mutirões em bairros com maior concentração de animais de rua. 
O prefeito Tauillo Tezelli assinou o convênio, na presença do presidente da Câmara 
Municipal de Vereadores, Olivino Custódio; dos vereadores Elvira Schen, Sidnei 
Jardim e Edoel Rocha, do Secretário da Agricultura e Meio Ambiente, Franco Freire 
Sanches e da Presidente da PAIS, Elenize Guimarães Daleffe. 
A vereadora Elvira, em nome da PAIS, deixou bem claro que é uma satisfação este 
atendimento, num momento tão importante. “Já esperávamos por esta atenção a 
causa animal, e estamos agora sendo atendidos da forma que esperávamos. Se há 
15 anos tivéssemos sido ouvidas, não teríamos tantos animais errantes em nossas 
ruas. Trata-se de um problema sério, de saúde pública, segurança no transito, a 
gente entende isto, e estas castrações que já temos realizado há dois anos, ainda 
são muito poucas, mas vamos trabalhando junto com a administração municipal, 
dentro daquilo que é possível, para angariarmos recursos. Para começar a buscar 
controlar esta situação de animais nas ruas, entendemos que deveríamos realizar ao 
menos umas 1.000 castrações por mês, mas esperamos em um determinado 
momento conseguir chegar a este patamar, com a união de nossos esforços”, 
explica. 
O prefeito, por sua vez, falou sobre a importância do convênio, pelo trabalho que é 
realizado. “Tivemos um novo recurso destinado pela Secretaria da Agricultura e Meio 
Ambiente, em uma receita nova gerada pelas novas áreas verdes que cadastramos. 
Assim, foi possível este convênio. Entendemos que o valor não é o suficiente, para 
todos os serviços necessários, mas esperamos poder melhorar esta quantia no 
futuro, pois este trabalho por esta causa, vemos que é realizado com muito amor. 
Estamos abertos a implantação de novas ações voltadas a causa dos animais, e 
para isso sempre contamos com a parceria e apoio dos nossos vereadores”, 
concluiu o prefeito. 
 
 

Ta Sabendo 
 
16/01/2019 
Ordens de Serviços para obras são assinadas em CM 

Foram assinadas na tarde da terça-
feira ordens de serviços para inícios 
de obras de reformas nos Centros 
Municipais de Educação Infantil 
(CMEIS) Tancredo de Almeida Neves 
(Cohapar) e São José (Jardim 
Horizonte) – Total R$ 194.909,28, 
Escolas Municipais Maria do Carmo 
Pereira (Jardim Paulista) e Nicon 
Kopko (Jardim Modelo) – Total R$ 
591.279,91, Centros de Convivência 
Colibri (Cohapar), Primavera 



(Conjunto Primavera), Esperança (Jardim Santa Cruz) e Tropical (Jardim Tropical) – 
totalizando R$ 112.858,58. 
Também foi assinada a ordem de serviço para a retomada da primeira etapa das 
obras do Centro de Eventos no Parque de Exposição Getúlio Ferrari, no total de R$ 
1.433.853,89. 
Trata-se de uma movimentação financeira para melhorias na cidade de R$ 
2.332.871,66, advindo de recursos próprios e recursos federais. A responsável pela 
execução das obras nas escolas Maria do Carmo Pereira (R$ 472.675,39) e CMEIS 
São José (R$ 72.943,23). 
A Proativa ficará responsável pelas obras no CMEI Tancredo Neves (R$ 
121.966,05), Centros de Integração Colibri, Primavera e Tropical (R$ 112.828.58) e 
Escola Municipal Nicon Kopko (R$ 118.604,52). Os recursos próprios tiveram parte 
vinda das sobras de recursos da Câmara Municipal de Vereadores. 
Para a retomada das obras do Centro de Eventos (primeira etapa), a construtora 
responsável será a Mondeo. Os recursos vieram de emenda do Deputado Federal 
Rubens Bueno, o que foi disponibilizado ao município desde 2013, ficando 
depositado em uma conta da Caixa Econômica Federal. Em 2016 esta obra foi 
paralisada por irregularidades em sua execução. 
No ato da assinatura das ordens, estiveram presentes o prefeito Tauillo Tezelli, o 
vice-prefeito Beto Voidelo, os vereadores Edson Battilani, Sidnei de Souza Jardim e 
Jadir Soares (Pepita), secretários municipais e representantes das construtoras e da 
Caixa Econômica Federal, bem como membros da comunidade escolar. 
O prefeito deixou clara a sua satisfação em poder realizar estas obras. “Já eram 
necessárias, é um benefício para a comunidade, em seus diversos segmentos, para 
as famílias, para as crianças, enfim, é de fundamental importância quando podemos 
ter recursos para realiza-las. É o nosso papel enquanto gestores, trabalhar em prol 
das pessoas”, ressaltou. 
 
 

RECORTE JORNAL 
 
JORNAL O LIBERAL 
20/01/2019 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


